

Contact presse :

Céline Krauß | +49 681 938 12 189 | krauss@dfh-ufa.org

À propos de l'UFA

L'Université franco-allemande (UFA) a été créée en 1997 à l'initiative des gouvernements français et allemand, dans l'objectif de renforcer la coopération entre les deux pays dans le domaine de l'enseignement supérieur et de la recherche. Sa principale mission consiste à susciter, à évaluer et à soutenir financièrement des cursus franco-allemands et des programmes et manifestations transfrontalières dans le secteur de la formation doctorale internationale. Aujourd'hui, le réseau de l'UFA englobe non seulement la France et l'Allemagne, mais s'étend également dans toute l'Europe et bien au-delà, rassemblant plus de 200 établissements d'enseignement supérieur, universités et grandes écoles. Unique au monde, son offre de formation comprend actuellement 196 programmes d'études intégrés binationaux et trinationalaux, proposés dans plus de 140 villes et un très grand nombre de disciplines : des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales, en passant par les sciences de